

ONE TEAM

～素直さ、前向き、安心、協力、ありがとう～

福山市立神辺中学校

1学年通信 NO. 2

2022年(令和4年)5月6日

中学校での授業がスタートしましたね!学校生活には慣れてきましたか?まだまだ感染症対策を行いながらの生活になるかと思います。毎日の健康観察・マスクの着用,手洗いうがい,換気など,引き続きみんなで感染対策をしていきましょう。

砂留フィールドワークに行ってきました!

4月12日(火)に砂留フィールドワークに行ってきました。天候にも恵まれ,砂留学習や集団行動等を行いました。砂留学習では,実際の砂留を見るときともに,登録有形文化財に登録されていることや,現在も機能している砂留で日本一大きいことなどを学びました。集団行動では,1学年全員が「ONE TEAM」となれるように,練習をしました。体育大会は延期となってしまいましたが,新たな仲間と集団として心を一つにすることができました。

<生徒の感想>



砂留が今も機能していてすごいと思った。
砂留についてもっと知りたいと思った。

砂留について初めて知ったことがたくさんありました。少し疲れたけど,みんなケガなく安全に帰って来られてよかったし,とても楽しかったです。



神辺中学校から歩いていくのは遠かった。暑かったけど,これからの集団行動が社会で多くなってくるから大切にしていきたい。

日本一のものが神辺町にあってびっくりした。砂留を見ることができてよかった。



人間関係をよりよくするために！

学活の授業で「パーソナルスペース」を学習しました



神辺中学校に入学して、1カ月が経ちました。日々、話ができる人が増える中で、いろいろな人と関わることが増えていると思います。また、だんだんと学校生活に慣れてくると、お互いに「素」の自分を出し合えるようになってくると思います。だからこそ、より上手に関わっていくにはどうしたらよいかをみんなで考えました。

<生徒の感想>

友だちなどと話すときは、「パーソナルスペース」に気をつけたり、「本音」と「建前」などの言動に気をつけてりしながら、接していきたい。

人間関係をうまく考えていくには、「パーソナルスペース」を意識してみると人間関係がうまくいくことが分かった。今の自分は、人間関係がよくなっているか分からなかったけど、今日の授業で学べた。

人(もの)には、距離をとって交流などをし、だんだんとその人との距離を縮めていくことが大切だと思いました。

5月の行事予定をお知らせします。

5/ 9(月)9:00~12:30(湯田地区1年)

5/10(火)9:00~12:30(湯田地区3年・道上地区)

5/12(木)9:00~12:30(湯田地区2年・中条地区)

5/ 6(金)~5/ 9(月) 夏服の試着・販売(詳細は、添付書類をご覧ください)

5/11(水)学びの伸びを調査する検査(国語・数学) 部活動休業日

5/18(水)心電図検査(体操服が必要です)

5/19(木)眼科検診

5/20(金)一斉研修 部活動休業日

5/23(月)弁当の日(給食は、ありません)

5/25(水)生徒総会 部活動休業日

5/27(金)避難訓練



<保護者のみなさまへ>

いつも神辺中学校の教育活動にご理解・ご協力いただきありがとうございます。コロナウイルス感染症防止の観点から、引き続き毎朝の検温、体調の確認をお願いします。学校内でも教室の換気、マスク着用、こまめな手洗いうがいを徹底していきます。

また、暑さも増してきますので、水分を多めに持たせてあげてください。よろしくお願いいたします。